



## Pressemitteilung

Auskunft erteilt  
Doris Hülsmeier

Zimmer 2

Tel. (0421) 361 2215  
Fax (0421) 496 2215

E-Mail  
gesamtpersonalrat@gpr.bremen.de

Datum und Zeichen  
Ihres Schreibens

Unser Zeichen  
(bitte bei Antwort angeben)  
3-07 BW/ko

Bremen, 25. Juni 2020



Fair handeln für Kinder in armen Ländern  
mit der Rest-Cent-Aktion. Infos unter  
[www.gpr.bremen.de/restcent](http://www.gpr.bremen.de/restcent)

Sehr geehrte Damen und Herren,  
liebe Kolleginnen und Kollegen,

die Vorsitzende des Gesamtpersonalrats, Doris Hülsmeier, nimmt in der heutigen Sitzung des Haushalts- und Finanzausschusses zu den Haushaltsentwürfen 2020/2021 Stellung.

Die Corona-Pandemie zeigt einmal mehr die große Bedeutung leistungsfähiger öffentlicher Dienste für unsere Gesellschaft. Nahezu alle Bereiche des öffentlichen Dienstes sind durch die Krise stark gefordert worden. Einige durch einen extremen Aufgabenzuwachs, viele andere durch die Notwendigkeit, in einer sich ständig ändernden Lage immer wieder Mittel und Wege zu finden, für die Bürgerinnen und Bürger da zu sein.

Die Beschäftigten haben sich dieser Situation mit großem Engagement gestellt. Zugleich ist aber deutlich geworden, dass in Folge jahrzehntelanger Kürzungspolitik die Ausstattung mit Personal und materiellen Ressourcen viele Bereiche schnell an die Grenzen ihrer Leistungsfähigkeit stoßen.

Ein erheblicher Teil der Mittel des Bremen-Fonds muss deshalb aus Sicht des Gesamtpersonalrats für Investitionen in die öffentliche Infrastruktur und Dienstleistungen genutzt werden. Ein besonders wichtiges Feld ist dabei die Digitalisierung. Sie bietet große Chancen, den Zugang zu öffentlichen Dienstleistungen zu erleichtern sowie deren Qualität und die Arbeitsbedingungen zu verbessern. Damit diese Chancen genutzt werden können, gehört auch eine gute personelle Ausstattung dazu.

Dazu ist auch notwendig, die Arbeitsbedingungen im bremischen öffentlichen Dienst attraktiver zu gestalten. Wichtige Themen sind dabei neben guter Bezahlung Führungsverhalten und Verbesserungen im Gesundheitsmanagement. Außerdem soll Bremen ein gutes Modell für Jobräder entwickeln.

Die vollständige Stellungnahme des Gesamtpersonalrats erhalten Sie als Anlage zu dieser Pressemitteilung.

## Anlage

